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会議名 令和５年度第１回四街道市青少年問題協議会会議録  

日時 令和５年５月１５日（月） １０時００分～１１時３０分 

会場 四街道市役所 第二庁舎２階第２会議室 

出席委員 社会福祉協議会     【齊藤康治】会長 

小・中学校長会     【谷口育男】委員 

ＰＴＡ連絡協議会       【後藤陽子】委員 

青少年相談員連絡協議会【稲坂敏幸】委員 

スポーツ協会        【稲田京子】委員 

市民公募委員         【南正晃】  委員 

市民公募委員      【榎本深雪】委員 

社会教育委員      【金子篤正】 副会長 

四街道警察署      【澤田安紀子】 委員 

青少年補導委員連絡協議会   【海保曉美】   委員 

子ども会育成連合会   【長谷川佳子】 委員 

保護司会           【柴山充江】   委員 

市民公募委員         【中村さとし】 委員 

 

 

 

欠席委員 民生委員・児童委員協議会【内貴隆】委員 

 

事務局 青少年育成センター所長  【米村 貴】 

スポーツ青少年課長    【仲田鋼太】 

青少年担当        【木村昌士】 

青少年育成センター       【半田耕之】 

スポーツ青少年課青少年係長   【小川貴幸】 

傍聴人 ０人 

会議次第 １．開会 

２．委嘱状交付  

３．会長挨拶  

４．委員・事務局紹介 

５．報告事項  （１）令和４年度 青少年関係事業報告（スポーツ青少年課・育成センター） 

        （２）令和５年度 青少年関係事業計画（スポーツ青少年課・育成センター） 

６．議題     （１）第４５回四街道市青少年健全育成推進大会の実施について 

（２）その他 

７．その他 

８．閉会 

 

１．開会 

事務局 

 

 

定刻になりましたので、只今より「令和５年度第１回青少年問題協議会」を開会いた

します。 

 

２．委嘱状交付 

３．会長挨拶 

４．委員・事務局紹介 

事務局 

 

一 一人ひとり名前を読み上げ紹介 － 
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事務局 

 

 

 

 

 

齊藤会長 

 

 

 

 

各委員 

 

齊藤会長 

 

事務局 

 

齊藤会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

各委員 

 

齊藤会長 

 

 

各委員 

 

齊藤会長 

 

 

各委員 

 

齊藤会長 

 

稲田・榎本委員 

 

 

議事に入る前にご報告します。本日の出席委員は１３名です。従いまして四街道市青

少年問題協議会条例の規定に基づく過半数の定足数に達していますので、本会議が成

立することをご報告します。それでは、四街道市青少年問題協議会条例第５条に「協

議会の会議は、会長が招集し、会長が議長となる。」とありますので、これ以降の会

議の進行につきましては、齊藤会長にお願いします。 

 

これより、会議の進行を務めさせていただきます。 

審議に先立ちまして、本会議の公開・非公開の決定についてお諮りします。原則公開

でございますが、審議内容によっては非公開にすることも可能でありますことを申し

添えた上で、本日の本会議を公開することと決定してよろしいでしょうか。 

 

― 異議なし － 

 

それでは、公開とします。傍聴人はいらっしゃいますか。 

 

傍聴人はおりません。 

 

次に本会議の議事録の取り扱いについてお諮りします。１点目ですが、議事録に発言

者氏名を記載するか否について、お諮りします。議事内容に特に支障がない限り、審

議内容の透明性を図るうえで、発言者の氏名を明記させていただきたいと思います。

２点目として、議事録の作成についてですが、「要点筆記」による議事録とさせてい

ただきたいと思います。 

また、議事録の正確さを期すため、本会議での発言を録音させていただきますことを、

あらかじめご了承くださいますようお願い申し上げます。何かご意見はございます

か。 

 

― 異議なし － 

 

ご意見がないようなので、３点目に議事録署名人についてお諮りします。 

２名の議事録署名人を選出することでよろしいでしょうか。 

 

― 異議なし ― 

 

それでは、２名選出します。 

私が指名させていただいてよろしいでしょうか。 

 

― 異議なし － 

 

今回は、稲田委員と榎本委員にお願いしたいと思います。 

 

― 異議なし － 

 

５．報告事項 

齊藤会長 次に、報告事項に移らせていただきます。 
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事務局： 

（小川・半田） 

 

 

齊藤会長 

 

各委員 

 

(１)令和４年度青少年関係事業報告 (２)令和５年度青少年関係事業計画について説

明をお願いします。 

 

(１)令和４年度青少年関係事業報告(スポーツ青少年課・青少年育成センター)説明 

(２)令和５年度青少年関係事業計画(スポーツ青少年課・青少年育成センター)説明 

 

 

ただいま説明があった２件について、何かご質問はありますか。 

 

なし 

 

６．議題 

齊藤会長 

 

 

事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

齊藤会長 

 

後藤委員 

 

（１）第４５回四街道市青少年健全育成推進大会の実施について事務局説明をお願い

します。 

 

（以下説明） 

・青少年健全育成キャンペーンについては、啓発物品のヨーカドー前での配布から公

共施設等での配架に変更。 

・啓発物品のポケットティッシュについては、大会宣言文の掲載から、小中一般から

募集した大会標語を掲載することに変更。 

・参加者アンケート用紙の様式変更を行い、ＱＲコードからの回答も可能とする。 

・少年の主張の中学生に関しては、県大会が開催されていることから市から県大会へ

推薦する。 

・少年の主張の発表文を大会当日来場できなかった方のため、また広く一般に周知す

るため市ホームページ上に掲載。 

・参加人数を例年通り。 

・下村氏特別表彰（会長推薦） 

→各委員 表彰に異議なし 

・少年の主張について輪番の県立四街道特別支援学校が辞退。県立千葉盲学校が参加

意向を示す 

・次年度以降、少年の主張輪番制を維持しつつ、オープン参加枠を設置し輪番校以外

の児童生徒の主張の場を確保。 

・青少年健全育成功労者表彰実施後、少年の主張を行い、講演を実施し、大会宣言を

行う。 

・青少年健全育成功労者は団体に推薦を依頼し、本協議会小委員会で選考。 

・青少年健全育成功労者表彰者、少年の主張発表者、大会標語作成者に記念品を贈呈。 

・大会標語の選考を本協議会小委員会で実施。 

・講演講師は山田千紘氏。 

・大会チラシを自治会回覧、公共施設に配架し、市民への周知を図る。 

・ＰＴＡの出席依頼人数について最低各クラス１名で可能な限り増員をお願いする。 

 

以上の説明について皆様何かございますか。 

 

募集する段階でチラシの配付は可能でしょうか。参加動員をかける際に講師がこうい

う話をするという演題がわかると参加者も集めやすいかと思います。また、参加を依
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事務局 

 

 

 

 

 

齊藤会長 

 

金子副会長 

 

 

後藤委員 

 

齊藤会長 

 

 

 

齊藤会長 

 

 

事務局 

 

後藤委員 

 

事務局 

 

 

 

後藤委員 

 

海保委員 

 

 

 

 

事務局 

 

 

齊藤会長 

 

南委員 

 

 

頼するにあたり参加者が依頼人数より大きく増えるのは問題ないでしょうか。 

 

今後は５月上旬の可能な限り早い段階でチラシの案となりますが、お示しできるよう

にしたいと思います。今年度は、少年の主張の学校の再調整を行い、講師名・演題・

講師プロフィールはお示しできると思います。また、参加人数についても、依頼人数

を超えての参加は問題ありません。自発的な参加者が増えることは、事業にとって大

きな推進になります。 

 

ではそのように対応をお願いします。 

 

ＰＴＡの動員については、講師や演題によって動員の積極的に参加いただく人数に影

響はありますか。 

 

講師や演題によって参加人数に影響はあると思います。 

 

従前のキャンペーンについては、私も昨年参加しましたが暑さが大変厳しかったので

変更後の公共施設に啓発物品を配架するということで、いいのではないかと思いま

す。 

 

中学生の主張の県大会への推薦は、市の推進大会で発表する中学生二人のどちらか一

人に絞って推薦する形でしょうか。 

 

要項上、絞らずに二人とも推薦可能です。 

 

推進大会の参加募集は、保護者だけでなく児童・生徒も参加募集可能でしょうか。 

 

参加可能ですので、児童・生徒そして親子で参加いただければと思います。親子で参

加いただき、推進大会について各ご家庭で話合う機会があれば事業の推進を図るうえ

で、大変望ましい形だと思っております。 

 

分かりました。児童・生徒にも募集してみます。 

 

例年、少年の主張が終わるとＰＴＡが帰ってしまうという現象があるので最後までお

聞きくださいなどのアナウンスを募集の際にも行っていただければと思います。また

各クラス何人とのクラスごとの括りをやめて学校あたりで何人みたいな形での募集

のほうが集めやすいのかなと思っています。 

 

基本的には、可能な限り最後まで残ってほしいですが、次年度以降のこと考えると、

強制は難しいので可能な限りで残ってくださいとの対応でお願いしたいと思います。 

 

わかりました。それで進めてください。 

 

参加動員での参加ではなく、パンフレットチラシなどを多くの人に渡るようして、自

発的な参加者を増やせればいいかなと思います。 
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齊藤会長 

 

事務局 

 

 

 

 

はいそれでは、次の議題について事務局よりお願いいたします。 

 

議題 6（2）その他 

今後の予定についてですが、次回の会議については、6月 7日小委員会を実施致しま

す。また、次年度の開催予定は例年第 1土曜日に行っており 7月 6日を予定していま

す。 

 

７．その他 

齊藤会長 

 

事務局 

 

 

各委員 

 

齊藤会長 

次に議題７その他についてお願いします。 

 

本日は、各青少年関係団体及び関係者が集う場となっておりますことから、この後

少々のお時間ですが、情報交換の時間としたいと思います。 

 

～≪各委員情報交換≫～ 

 

それでは、本日の議事が全て終了しましたので、これで議長の任を解かせていただき

ます。 

８. 閉会 

事務局 ありがとうございました。以上をもちまして令和５年度第１回四街道市青少年問題協

議会を終了いたします。 

  

会議録署名人                  

 

      会議録署名人                  


